

SANYO Report 2021 vol.01

山陽高校ってどんな学校だろう？

名前は聞いたことはあるけど…そんなあなたに山陽高校の「いま」を伝えます。

3年生になり、具体的な進路を考えていく時期になりました。しかし、広島都市圏だけでも県立・市立・私立の高校がたくさんあります。その一校一校の情報を調べ、その中から自分の将来の夢につながる高校を選択するのも大変です。そこで、山陽高校での学び、クラブ活動、国際交流、施設設備、進路など全10回シリーズでわかりやすくまとめた「山陽高等学校レポート」の配信を始めます。この10年間で大きく変化した山陽高校の「いま」をお伝えします。



進学・就職両方の指導ノウハウが一つの学校の中にあります。全ての科において大学・専門学校進学から就職まで幅広い希望に応えます。

体育系も文化系もクラブ活動がとても盛ん

高校生活といえば部活！山陽高校は伝統的にクラブ活動が盛んな学校です。体育系では硬式野球・サッカー・ソフトテニス、ハンドボール、ホッケー、陸上競技、自転車競技など多くのクラブが全国大会や中国大会、県大会上位進出を果たしています。

文化系でも世界で活躍する和太鼓部、全国大会優勝の囲碁将棋部をはじめユニークなクラブが盛りだくさんです。



広島エリアトップクラスの施設・設備群

2016年夏に完成した「本館」、2018年春に全面改修された人工芝グラウンド、2019年春に完成した冷暖房完備の大型新体育館、そして2021年春には新テニスコートが完成。山陽高校の施設・設備はエリアトップクラスです。快適で充実した高校生活を送ることができます。



ひとつの学校に3つの科・10系統の学び

山陽高校の生徒数は約1200人。各学年12クラス以上の大きな学校です。学科も普通科に加え商業系の情報会計科、工業系の工学科と一つの学校に3つの科を設置しています。さらに普通科は特進フロンティア・特進・選抜・保健医療・みらい教育・総合進学と将来の進路に向けた多様なコースが展開されています。また工学科もコース制が導入されており、2年次から先端工学・インテリアデザイン・ものづくりから希望するコースを選択することができます。もちろん全ての学科が男女共学です。

大学から就職まで幅広い進路で高い実績

大学は広島大、県立広島大、広島市立大や明治大、中央大、法政大…就職はトヨタ、マツダ、JR西日本、エディオンなど進学・就職ともに高い実績をあげている山陽高校。普通科と実業系の情報会計科・工学科を併せ持つことから

山陽高校トピックス 2021 春



○特進フロンティアコース駿台提携一期生5名中3名が国公立大、2名が難関・中堅私大へ進学



日本のトップ予備校の一つ、駿台予備学校と提携した特進フロンティアコース一期生5名が今春、大学入試に臨みました。結果、国公立大学では広島大学医学部・茨城大学人文社会科学部・県立広島大学生物資源科学部に進学。一方、私立大学では高い人気を誇る偏差値66の難関・近畿大学国際学部、そして地元の有力校である広島修道大学国際コミュニティ学部にそれぞれ進学しました。

○全国高校囲碁選抜大会9路盤戦で囲碁将棋部の石澤朋仁くんが全国優勝



3月に大阪商業大学で開催された第15回全国高等学校囲碁選抜大会・男子9路盤戦において、本校囲碁将棋部の石澤朋仁くん（吉島中出身）が全国優勝を果たしました。同部門で広島県勢が優勝するのは、6年前の広島学院高校の生徒以来2人目の快挙です。次は19路盤での全国タイトルを狙い、顧問の谷本先生と精進の日々を過ごしています。

○毛筆書写技能検定試験で磯川かえでさんが全国検定振興機構理事長賞を受賞



「文部科学省後援毛筆書写技能検定試験」において準2級に合格した普通科 磯川かえでさん（亀山中出身）が、特に優れた成績を収めた受験者に贈られる「全国検定振興機構理事長賞」を受賞しました。この賞は日本漢字能力検定協会賞に次ぐ上位得点者より、各回・各級1名に贈られるものです。磯川さんは本校女子ハンドボール部に所属する活発な生徒、まさに文武両道の活躍です。

○情報会計科の長崎真凧香さんが商業系検定4種目で1級取得



情報会計科3年生の長崎真凧香さん（己斐上中出身）が全国商業高等学校協会主催の商業系検定4種目で1級に合格しました。長崎さんが取得をしたのは「情報処理検定試験（ビジネス情報部門）」「簿記実務検定試験」「ビジネス文書実務検定試験」「珠算・電卓実務検定試験（電卓）」の各1級、全国の大学入試においても高く評価される難関資格です。

○待望の新テニスコート（LED ナイター照明完備）・陸上競技用跳躍レーンが完成



2月末に待望の新テニスコート4面が完成しました。4面全てが砂入り人工芝仕様（オムニコート）となっており、LED ナイター照明も完備しています。さらに横には陸上競技用跳躍レーンを新たに設置しました。新校舎・新体育館・新人工芝グラウンドに続く新設備で教育環境のさらなる充実が図られています。

○期待の女子硬式野球部、一期生14名を迎えいよいよ始動



4月より期待の女子硬式野球部が活動を開始しました。一期生として14名が入部、初年度からの公式戦出場・初勝利を目指します。エースは吉名クラブでピッチャーとして活躍した元廣千晶さん（竹原中出身）。彼女を慕い多くの有望選手たちが山陽に集まりました。「信・優・孝」を備えた人間となることをチームの目的として掲げ、日々練習に励んでいます。

○食堂リニューアル・1号館HR教室リニューアル・ラーニングコモンズ整備



3月に本校内にある山陽食堂の床面張替え・壁面塗装・照明のLED化・テーブルとイスの新規購入などのリニューアル工事を実施。また1号館のHR教室床面リニューアル、本館2階ラウンジの第二期整備（ラーニングコモンズ化計画）など、既存の施設の更新も進められています。